こぶしの花

学校教育目標

日々のめあてを持ち 心豊かで 主体的に生きる力を持つ子の育成

重点目標 三つの元気

~頭の元気 体の元気 心の元気~

市川市立国府台小学校 市川市国府台 5-25-4 TEL 047-372-4672 FAX 047-372-4673

文責 校長 小西 昭仁

弥生

寒さの中にも暖かい日差しを感じられるようになった3月15日(金)、第72回卒業式を挙行し、100名の卒業生が国府台小学校を巣立っていきました。コロナ禍で実施方法を縮小しての式典が続いていましたが、当日は卒業生の姿を見ながら努力を重ねている5年生と、学校にご支援やご意見をいただいている学校運営協議会の委員の方々を迎え、厳粛な雰囲気の中にも温かさを感じる式となりました。

卒業証書授与では、担任の思いを込めた呼名に対して、卒業生一人一人が素晴らしい返事をしてくれました。私も微笑みながら証書を手渡しましたが、卒業生からは「卒業への喜び」「仲間や先生たちとの別れへの寂しさ」「次のステージへの期待や希望に満ちた気持ち」が、表情から感じとれました。4月からの中学校生活でも、今まで以上に未来志向で前向きな考えをもって、前進していってくれることを期待します。

また、卒業式へ向けて様々な活動に取り組んでくれた在校生にも、「6年生への感謝の気持ち」、そして「私たちに国府台小学校を任せてください」という意気込みを随所で感じました。5年生は、立派な態度と気持ちで卒業式に臨んでくれ、思いのこもった呼びかけと歌を響かせてくれました。1年生~4年生も卒業を祝う会では、微笑ましい発表と心温まる言葉かけをしてくれました。前日に行った見送り式では、別れを惜しんで涙ぐむ児童もいました。4月に1学年進級して、心も体もたくましくなっていく在校生にも期待しています。

年度の最後にあたり、保護者の皆様、そして地域の皆様にお礼申し上げます。

令和5年度の教育活動を無事に終えることができました。皆様は、コロナ禍が緩和されて日常生活を取り戻すことやお子様の成長にあたって、様々なご苦労があったことと拝察いたします。私たちも教育活動を従来にできる限り戻すことと、感染症を含め、様々な安全対策の中で、悩みました。そのような中で、実現できなかったことやご心配をおかけしたことが多々ありました。しかし、その度にご理解とご協力をいただきましたことに、深く感謝しております。

新年度には、これまでとは違った状況の変化もあるかと思いますが、教職員一同、今年度の反省を生かし、また課題と向き合って、児童の安全・安心、そして成長のために尽力してまいりますので、引き続きのご支援をお願いいたします。

≪令和5年度末人事異動に伴う退職・転出教職員≫

【退職】〔教諭〕

[講師等]

【転出】〔教頭〕

〔教諭〕

[講師等]

異動先等の詳細は、新聞発表等で後日ご確認ください。新聞等に記載されない教職員もおりますが、お知りになりたい方は、新聞発表後にお問い合わせください。お世話になりました。